
 

 

 

 

 

Information zur Hefebestellung; Schließung über Weihnachten und Neujahr // Information for yeast 

orders, closed department on christmas holidays and new year's 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

um Ihnen möglichst frühzeitig Bescheid zu geben, möchten wir Sie für Ihre Produktion gerne darauf 

hinweisen, dass das Hefezentrum in der Zeit vom 22.12.25 bis einschließlich 11.01.26 geschlossen ist. 

In dieser Zeit findet kein Hefeversand und keine Auftragsbearbeitung statt. 

Für Hefebestellungen können wir Ihnen bei Bestelleingang bis spätestens 01.12.25 einen 

garantierten Versand von Reinzuchthefen mit Versanddatum bis einschließlich 16.12.25 

gewährleisten. 

Bestellungen die danach eingehen werden wir gerne für das neue Jahr einplanen.  

Der frühestmögliche Versandtermin für das Kalenderjahr 2026 ist für Schrägagar und SmartBev je 

nach Bestelleingang ab dem 19.01.26, der von Flüssigkulturen je nach Bestelleingang ab dem 

26.01.26 wieder möglich. 

 

Vielen Dank für Ihr Verständnis. 

_________________________________________________________________________________ 

English Version: 

 

Dear Sir or Madam, 

In order to provide you with as much advance notice as possible, we would like to inform you for 

your production that the Yeast Center will be closed from 22.12.25 until 11.01.26. 

During this time, no yeast shipments will be made and no orders will be processed. 

For yeast orders received by 01.12.25, we can guarantee shipment of pure culture yeasts with a 

shipping date up to and including 16.12.25. 

Orders received after this date will be scheduled for the new year.  

The earliest possible shipping date in 2026 for agar slants and SmartBev, depending on the order 

intake, is from 19.01.26 and for liquid cultures, depending on the order intake, from 26.01.26. 

 

Thank you for your understanding. 


